



ESV - FOTOCLUB
IN DER
RATHAUSGALERIE

Die Rathausgalerie wird wieder zur ESV-Fotogalerie!

St. Pölten ist eine Stadt der Fotografie – seit den fünfziger Jahren des 19. Jahrhunderts – also seit ca. 170 Jahren, hat es hier in der Stadt Fotografen gegeben. Dies hat zu einer tiefen Verbundenheit der Stadt mit der Fotografie, aber auch mit den hier ansässigen Fotografen geführt.

Heute ist - bedingt durch das Handy - das Fotografieren zu einem Massenphänomen geworden, wie dies vor wenigen Jahrzehnten noch nicht absehbar war! Der ESV St. Pölten zeigt uns seit vielen Jahren, was den Unterschied zwischen sehr guten Fotos und massenhaft geschossenen Handyfotos ausmacht. Der Verein ist eine unbestreitbare Instanz für Fotografie weit über unsere Stadt hinaus! Die Zahl der errungenen Preise steigt von Jahr zu Jahr – dutzende Vereinsstaatsmeister- sowie viele Einzelstaatsmeistertitel beweisen dies.

Die aktuelle Ausstellung ist als Überblick über das Schaffen der Vereinsmitglieder geplant – „querbeet werden die unterschiedlichsten Motive ausgestellt“, wie Obmann Robert Schöller im Vorfeld der Schau betont.

„Lady Aurora“ © Barbara Seiberl-Stark

Die Landeshauptstadt St. Pölten lädt herzlich zur Eröffnung der Ausstellung des ESV-Fotoclubs

am Samstag, dem 15. März 2025, um 11.00 Uhr
in der Rathausgalerie St. Pölten, Rathausplatz 1.

Begrüßung

Mag. Thomas Pulle | Leiter Stadtmuseum

Einführende Worte

Ing. Robert Schöller | ESV Obmann

Eröffnung

Mag. Matthias Stadler | Bürgermeister

Im Anschluss an die Eröffnung laden wir zu einem Imbiss.

Geöffnet von 15.03. - 30.04.2025,
zu den Amtsstunden des Magistrats.
Mo, Mi. und Do.: 7:30 Uhr bis 16 Uhr
Di.: 7:30 Uhr bis 18 Uhr
Fr.: 7:30 Uhr bis 13 Uhr

Um Rückmeldung unter 02742/333-2602 oder
www.stadtmuseum-stp.at wird gebeten.